



## Diputados y magistrados del TEPJF se reúnen para mejorar el diálogo institucional

La Jucopo de la Cámara de Diputados sostiene en este momento una reunión con magistrados del TEPJF, encabezados por su presidente Reyes Rodríguez Mondragón. Se han citado ambas partes para conversar sobre los diferendos públicos y notorios que han tenido respecto a diversas sentencias de los magistrados electorales dirigidas a la Cámara de Diputados y además para mejorar el diálogo institucional entre los poderes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA1ERk4ymWvMkyU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213676&parId=75F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp>